
Audi Q7
Beitrag von „Sittingbull“ vom 29. Januar 2006 um 19:27

Hallo zusammen,

das Meiste, was mich im Moment am Q7 reizt, sind die beiden V8-Motoren. Der FSI Benziner
und noch mehr der TDI Diesel. Beide werden wohl so schnell nicht im Dicken angeboten  .

Grüße von Stephan 
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